

Potsdam

Mit Bürgern weiterdenken

[22.04.2015] Im Bürgerdialog soll ein Leitbild für Potsdam entstehen. Die Landeshauptstadt Brandenburgs bietet daher in mehreren Beteiligungsphasen sowohl online als auch offline Möglichkeiten der Teilnahme.

In Potsdam ist der Bürgerdialog zur Entwicklung eines Leitbilds der Kommune gestartet. Wie die Landeshauptstadt Brandenburgs meldet, haben zunächst zehn Stadtdialoge stattgefunden. Zudem wird ein Online-Dialog zum Thema geführt: Mehr als 450 Bürger haben via Internet ihre Ideen, Wünsche und Vorschläge geäußert. Ebenfalls haben zahlreiche Potsdamer online auf die Frage geantwortet, was ihr größter Wunsch für die Zukunft der Stadt ist. Ohne Internet ließ sich die Frage mit entsprechenden Postkarten beantworten, die in der Stadt ausliegen. „Viele wertvolle Beiträge sind schon jetzt zusammengekommen“, sagt Oberbürgermeister Jann Jakobs. „Sie alle fließen in die Entwicklung des Leitbildes für unsere Stadt ein, das nach Fertigstellung eine Richtschnur für die Verwaltung, Politik sowie die städtischen Unternehmen sein wird.“ Die in der ersten Beteiligungsphase gesammelten Beiträge werden laut der Meldung nun gesichtet und thematisch sortiert. Im Juni 2015 werden die zentralen Schwerpunkte vertiefend diskutiert. Dazu sind wieder Themenforen zur persönlichen Teilnahme und parallel eine Online-Beteiligung geplant. Im Anschluss werde ein erster Entwurf des Leitbilds angefertigt und im September erneut zur Diskussion gestellt – in Leitbild-Werkstätten sowie online. Ziel ist es, den Stadtverordneten das Ergebnis im November zur Beschlussfassung vorzulegen.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Potsdam, Bürgerbeteiligung